



Die Allee wurde zum riesigen Kinder- und Familentrödelmarkt.



Großer Andrang bei Sommerwetter.

Fotos: Detlef Berger

Kindertag als perfekter Ferienabschluss

Großer Andrang bei sommerlichen Temperaturen in der Allee

Waldkirch (db). Zum Ende der Sommerferien lud die Werbegemeinschaft Waldkirch abermals alle Kinder und Familien zum beliebten Waldkircher Kindertag in die Schlettstadtallee ein.

Der kunterbunte Familientag voller Spaß, Spiel, Abenteuer und Flohmarktlust wurde bei sommerlichen Temperaturen zu einem riesigen Be-

suchermagneten. Neben den vielfältigen Bewirtungsständen und einem kleinen Rahmenprogramm bot auch der Tennisclub RW Waldkirch ein kostenloses Schnuppertraining an.

Im Mittelpunkt stand aber wie eh und je der beliebte Kinderflohmarkt, bei dem junge Verkäufer ihre nicht mehr benötigten „Schätze“, von Spielsachen über Bücher und Puppen bis hin zu CDs, anbieten

konnten. Jedes Kind durfte alleine oder mit den Eltern bzw. Geschwistern zusammen, seine gebrauchten Artikel auf einer Decke oder einem kleinen Tisch kostenlos präsentieren und anbieten. So durfte nach Herzenslust gestöbert und gehandelt werden. Um die Sicherheit der jungen Verkäufer und Besucher zu gewährleisten, wurde die Parkanlage während des Flohmarkts kurzer-

hand zur autofreien Zone erklärt. Unter den schattenspendenden Bäumen der Allee und rund um den sprudelnden Europabrunnen herrschte so bis nachmittags reges Treiben und der Anbieter- und Besucherandrang war schlichtweg gigantisch. Am Ende konnte das engagierte WGW-Team um Bernhard Steinhart, Uwe Klos, Thorsten Rombach und Co ein positives Fazit ziehen.